



Canadian Pork Council  
Conseil canadien du porc

Le 4 novembre 2021

Par courriel : [seamus.oregan@parl.gc.ca](mailto:seamus.oregan@parl.gc.ca)

L'honorable Seamus O'Regan  
Ministre du Travail  
Chambre des communes  
Ottawa (Ontario)

Monsieur le Ministre,

Au nom des 7000 éleveurs de porcs et des familles agricoles qui prennent quotidiennement soin de 28 millions d'animaux d'élevage d'un océan à l'autre, je souhaite vous féliciter de votre nomination à titre de ministre du Travail.

Le premier ministre vous a accordé sa confiance et vous permet ainsi d'assumer une importante responsabilité en cette période préoccupante de notre Histoire, laquelle a également été difficile pour les producteurs agricoles, notamment en raison des pénuries de main-d'œuvre qui ont des conséquences de plus en plus marquées sur la chaîne de valeur de notre secteur. Il est vrai que l'accès à la main-d'œuvre constitue un problème chronique en agriculture, mais la situation s'est nettement aggravée au cours de la dernière année, au point de limiter notre capacité à réaliser notre plein potentiel.

Bien que les difficultés auxquelles font face les éleveurs de porcs soient importantes, les possibilités qui s'offrent à nous le sont encore davantage. En effet, l'empreinte environnementale de ces derniers est l'une des plus faibles au monde, et nous avons à cœur d'en faire encore plus pour accroître la durabilité de notre industrie. Par ailleurs, nos exportations diversifiées signifient que nous sommes en mesure de répondre à la demande croissante pour des protéines durables, nutritives et de qualité supérieure. La sécurité alimentaire constitue un défi mondial et la promotion du commerce libre et équitable permettra au porc canadien de nourrir les familles du Canada et d'ailleurs dans le monde. Finalement, avec le soutien des gouvernements, les éleveurs investissent dans la recherche et l'innovation afin de contribuer à réduire leur empreinte environnementale, à améliorer leur rentabilité et à se positionner pour une plus grande prospérité.

Toutefois, la question de la main-d'œuvre va demeurer un facteur limitant pour notre chaîne de valeur jusqu'à ce que l'on trouve des solutions durables à long terme. Nous nous réjouissons à la perspective de collaborer avec vous au développement de ces solutions afin d'accroître la résilience de notre secteur et d'intensifier notre contribution à la durabilité environnementale, économique et sociale du Canada.

J'espère avoir l'occasion de vous rencontrer sous peu afin de poursuivre l'atteinte de nos objectifs cruciaux. Le personnel du Conseil canadien du porc assumera le suivi auprès de votre bureau à cet égard.

Salutations cordiales,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Rick Bergmann".

Rick Bergmann  
Président